

Fröhliche Adventsfenster-Aktion in Blumberg: Gemeinsam für mehr Miteinander

In der besinnlichen Vorweihnachtszeit hat der Blumberger Kulturverein von Canitz e.V. eine besondere Aktion ins Leben gerufen, die die Herzen der Einwohner*innen höher schlagen ließ. Vom 1. bis zum 24. Dezember 2023 erstrahlten jeden Tag liebevoll gestaltete Adventsfenster in der gesamten Gemeinde.

Die Idee hinter der Aktion war simpel, aber wirkungsvoll: Die Blumberger*innen waren eingeladen, ein Fenster ihres Hauses oder ihrer Wohnung weihnachtlich zu gestalten.

Michael Heinicke, Ansprechpartner des Blumberger Kulturvereins, äußerte sich begeistert über die Resonanz der Einwohner*innen: "Die Vielfalt und Kreativität, die in den gestalteten Fenstern zum Ausdruck kam, war einfach überwältigend. Es war schön zu sehen, wie sich die Menschen auf unterschiedlichste Weise eingebracht haben."

Nicht nur die visuelle Freude der festlich dekorierten Fenster stand im Mittelpunkt, sondern auch die Möglichkeit, für jeden Tag der Fensteröffnung eine kleine Aktion zu planen. Neben den zahlreichen gastfreundlichen und engagierten Blumberger*innen, die ihre Türen in den Ortsteilen öffneten, organisierten auch die Barnim Big Band, die Freiwillige Feuerwehr, die Bläser der Kirchengemeinde, die Chorgemeinschaft sowie der Docemus Campus verschiedene Aktionen.

Damit alle Blumberger*innen wussten, wann und wo in der Nachbarschaft die Fenster geöffnet waren, wurde der vollständige Adventskalender mit allen Fenstern im Amtsblatt vom November veröffentlicht und per Flyer in die Briefkästen verteilt. Dies ermöglichte den Menschen, sich aktiv an den Aktionen zu beteiligen und die vorweihnachtliche Atmosphäre in ihrer Nachbarschaft zu genießen.

Michael Heinicke betont: "Wir waren begeistert, dass wir gemeinsam fast alle Tage im Advent mit schönen Aktionen gestalten konnten. Die positive Resonanz zeigt, dass solche gemeinschaftlichen Initiativen einen wertvollen Beitrag zum Zusammenhalt in unserer Gemeinde leisten können."

Über weitere Informationen und Anmeldungen zu kommenden Veranstaltungen des Blumberger Kulturvereins können sich Interessierte regelmäßig auf der Homepage oder über Instagram informieren. Der Verein freut sich bereits auf weitere kulturelle Höhepunkte und gemeinsame Erlebnisse in der Blumberger Gemeinschaft.

Bleiben Sie interessiert und motiviert!

Anette Liebe

Vereinsmitglied